
令和６年度 第２回 鯖江警察署協議会 開催結果 

１ 日時 

令和６年７月２３日（火）午後１時３０分から 

２ 場所 

鯖江警察署  

３ 出席者             

(1)  協議会委員 ５名       

(2) 鯖江警察署 署長以下９名  

４ 内容 

(1) 警察署長挨拶 

(2) 協議会会長挨拶 

(3) 議事 

  ア 第１回協議会質問事項への回答  

  イ 治安情勢等質疑応答 

(4)  提言書交付 

５ 質疑等 

  【委員】 

    交通事故現場には、目撃者を呼び掛ける警察署の立て看板の設置があるが、

福井県のホームページ等を活用した情報提供を呼び掛けるとどうか。 

  【警察】 

    立て看板の設置の目的は、目撃情報を得ることはもちろん、現場がこの場

所であるということをわかってもらうためでもある。 

ホームページ等で情報提供を求めることも検討したい。 

【委員】 

  看板が設置されていることで、ここで事故が発生したことがわかり、気を

付けて運転しなければいけないという意識になることから、事故の抑止効果

もあると思う。 

【委員】 

  速度制限について、危険な道路は規制をかける必要があるが、走りやすい

ところまで規制をかけるのは問題があると思う。 

【警察】 

  規制をかける必要がある場合は、きちんと調査し、色々な意見を伺ったう

えで、交通の流れにも配意していく。 

【委員】 

    これから夏に入り、改造したバイクの暴走行為が多くなる。 

その場で捕まえることが難しくても、防犯カメラやドライブレコーダーの 

映像から犯人を割り出し、取締りをしてほしい。 

  【警察】 

    映像等の解析や情報収集など、所要の捜査をしっかりと進め、検挙に結び

付けていく。 


